

San Antón vuelve a su ermita

05/06/2017



Elda vuelve a iniciar la cuenta atrás para la llegada de nuevo de sus fiestas de Moros y Cristianos tras cerrar ayer las de 2017 con la Procesión y el Traslado de San Antón. El último acto oficial de las fiestas reunió a miles de personas, que al paso del santo se levantóaron de sus asientos para aplaudir, lanzar vivas y mostrar sus respetos a la imagen.

Las campanas de Santa Ana puntualmente comenzaron a sonar a las 18:30 horas para anunciar a Elda que el santo iba a salir del templo para participar en su procesión y despedirse así **hasta dentro de 360 días**, cuando los eldenses vuelvan a sumergirse en las fiestas en su honor.

Comenzó este desfile al son de las marchas: Moros Musulmanes, Moros Marroquíes, Moros Realistas y las Huestes del Cadí. Continuaron Cristianos, Piratas, Zíngaros, Contrabandistas y Estudiantes, encargados este año de portar al santo. El recorrido transcurrió por las calles San Francisco, Pedrito Rico, Antonino Vera, José María Pemán, Dahellos, Ortega y Gasset, Nueva y Colón, hasta llegar a la Plaza de la Constitución frente al Castillo de Embajadas. A las puertas de la fortaleza muchos festeros no pudieron evitar las lágrimas de emoción al despedir cinco días de intensa fiesta. La mayoría de las escuadras se hicieron la foto de rigor a las puertas del Castillo de Embajadas.

https://www.youtube.com/watch?v=gQKBSpPUASA

En esta procesión los festeros desfilaron **a paso lento,** con apenas maquillaje y la mayoría sin gorros, que portaban en la mano en señal de respeto. Las abanderadas y capitanes recorrieron las calles a pie en medio de sus comparsas. Cerraba la comitiva la comparsa de Estudiantes portando la imagen, que iba acompañada por el alcalde Rubén Alfaro a la cabeza, el presidente de la Junta Central, Pedro García, la concejala de Fiestas, Laura Rizo, los presidentes de todas las comparsas, así como de la Mayordomía, Liliana Capó y numerosos sacerdotes de la ciudad.

Tras la Procesión, **los Estudiantes portaron a costal la imagen hasta su ermita**, acompañados de cientos de festeros, que quisieron arropar a su patrón hasta el final. A las puertas de la ermita los festeros entonaron las estrofas del himno *A San Antón*. Cuando se disponían a guardar la imagen se disparó una **alborada pirotécnica que anunció a toda Elda el punto y final de las fiestas**.



La imagen entró entre cientos de aplausos a su ermita y bajo la emocionada mirada de los capitanes y abanderadas que no podían evitar las lágrimas al ver como se cierra su año. Prueba de la hermandad que existe entre todos los cargos es que mientras volvía la imagen a su ermita se apretaban la mano y se fundieron en abrazos tras dar por concluidas las fiestas.

Cruces.

A continuación se trasladó el estandarte del Santo hasta la sede de la Junta Central situada la calle Nueva. Así se dieron por finalizadas las fiestas de Moros y Cristianos de 2017 en las que cada acto contó con una excelente participación y en las que el tiempo ayudó al brillante desarrollo de los mismos.



Valoración muy positiva

El presidente de la Junta Central, Pedro García, realizó una valoración muy positiva de las fiestas sobre las que destacó la alta participación tanto de público como de festeros, de hecho adelantó que aunque todavía no se saben las cifras exactas, este año ha aumentado el número de comparsistas en unas 300 personas. Por otro lado dijo que "lo más importante es el tiempo, para nosotros es esencial. El domingo fue un día muy complicado, vivimos mirando al cielo, pero San Antón hizo algún milagro y se pudo realizar cada acto a la perfección". García destacó que todos los actos "han estado muy bien coordinados" y por ello quiso agradecer "a tanta gente que trabaja por las fiestas, que es lo que ha permitido que todo haya salido a pedir de boca".

Por último, García señaló que ha podido vivir un sueño al máximo, el ser presidente de la Junta Central y padre de la abanderada de los Contrabandistas, Ana Dolores García Ortuño: "Han sido las fiestas más especiales de mi vida, ser padre y presidente es algo maravilloso, he podido compaginarlo y no perderme ningún acto gracias a la gente espectacular de Junta Central que me ha apoyado al máximo, tengo mucho que agradecerles".



En estas fiestas han participado unos 300 nuevos comparsistas | Jesús Cruces.

La Procesión y el Traslado de San Antón en imágenes

{ phocagallery view=category|categoryid=328|limitstart=0|limitcount=0}



















